Pressetext

dreimann Sommerkonzert: "Die Weltumsegler" Heckentheater Kattenvenne

Im November 2017 veröffentlichte die Gruppe dreimann die dritte CD "Im Norden kein Schnee", die vom Publikum mit großer Begeisterung aufgenommen wurde.

Nach Auftritten in 2018, u.a. im Kloster Bentlage in Rheine und im Museum kult in Vreden, freut sich die Band nun auf das Heckentheater Kattevenne, wo die Gruppe dreimann nicht zum ersten Mal spielt.

Im Konzert "Die Weltumsegler" nimmt die Band mit anspruchsvollen Eigenkompositionen aus der Feder des Malers und Bildhauers Peer Christian Stuwe die Zuhörer mit auf eine Reise durch die Jahreszeiten, durch Seelenlandschaften, durch Gemütszustände und die Absurditäten des Lebens.

Neben kritischen Beobachtungen kommen aber auch die unterhaltsamen Aspekte der menschlichen Komödie nicht zu kurz.

Zusätzlich zu bereits bekannten Liedern werden neue Stücke mit neuen ungewöhnlichen Arrangements vorgestellt.

Blues und Reggae, Jazz und Improvisation, Anleihen an deutsche Liedermacher und das französische Chanson sind musikalische Bezugsgrößen der Band, die den unverwechselbaren künstlerischen Gesamteindruck der Gruppe prägen.

dreimann - das sind:
Heide Bertram (Gesang, Improvisation)
Wolfgang Brammertz (akustische und elektrische Gitarre)
Jürgen Hintz (Schlagzeug)
Uta Kröger (Bass)
Peer Christian Stuwe (Gesang, Gitarre, Texte und Musik)

Ort, Datum

Kattenvenne, Heckentheater Sommerkonzert im Rahmen der Reihe "Trompetenbaum und Geigenfeige" Sonntag, 19.08.18 um 16 Uhr Eintritt: VV·

Kontakt: Peer Christian Stuwe / Westladbergen 170 48369 Saerbeck / 02574 - 98543 e-mail: atelier@stuwekunst.de www.dreimann-musik.de www.stuwekunst.de

dreimann

"Wir können nicht warten, bis wieder gute deutschsprachige Lieder geschrieben werden, wir müssen die Sache selbst in die Hand nehmen."

Peer Christian Stuwe in einem fiktiven Gespräch mit dem Maler Sigmar Polke

vor Gründung der Gruppe dreimann

dreimann - das ist:

neue deutsche Lyrik auf der Höhe der Zeit

dreimann - das sind:

balladenhafte Gesänge, erzählerisch, ernst und ironisch, heiter und hintersinnig, kritisch und absurd

dreimann - das sind:

selbstverfasste Texte, eigene Kompositionen und Lieder

dreimann - das sind:

Gesang, Gitarren, Schlagzeug, Bass

Blues und Reggae, Jazz und Improvisation, Anleihen an deutsche Liedermacher und das französische Chanson sind musikalische Bezugsgrößen der Band, die den unverwechselbaren künstlerischen Gesamteindruck der Gruppe prägen.

Die Bandbreite der Musikstücke reicht von getragenen Balladen über nachdenkliche Beobachtungen bis hin zu rockigen Stücken und bestimmten seelischen Gemütsverfassungen. Alltägliches wird thematisiert, die Absurditäten des Lebens werden ironisch kommentiert.

Im November 2017 ist die dritte CD "dreimann - Im Norden kein Schnee" erschienen mit 14 deutschsprachigen Eigenkompositionen aus der Feder des Malers und Bildhauers Peer Christian Stuwe.

dreimann - das sind:

Heide Bertram (Gesang, Improvisation)
Wolfgang Brammertz (akustische und elektrische Gitarre)
Jürgen Hintz (Schlagzeug)
Uta Kröger (Bass)
Peer Christian Stuwe (Gesang, Gitarre, Texte und Musik)

Kontakt: Peer Christian Stuwe / Westladbergen 170 48369 Saerbeck / 02574 - 98543 e-mail: atelier@stuwekunst.de

www.dreimann-musik.de www.stuwekunst.de